

## Mejoras en los servidores internos

Autor chals

martes, 15 de enero de 2008

Modificado el martes, 15 de enero de 2008

El servicio técnico de Altorricón Sin Cables está realizando unas operaciones de mejora y ampliación de los servidores de la asociación. Por eso durante unos días es probable que no podamos realizar ninguna conexión a nuestros servidores internos.

La mayoría de vosotros ya os habréis dado cuenta de que cuando intentáis conectar con alguno de nuestros servidores internos sois redireccionados a otro servidor en el cual veréis el siguiente mensaje explicativo. (Hacer "click" en la imagen para ampliar)